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Строители, монтажники, эксплуата

ционники! 

Выше ответственность за ввод пер- 
воочередных объектов в действие!

Цена 15 коп.

Почему срывается пуск цеха, 
где начальником т. Силин?

Трудовой день нашего города
Коммунистическая партия п 

Советское правительство по
стоянно воспитывают хозяйст- 

*  венных руководителей, всех 
советских людей в духе не
уклонного соблюдения инте
ресов партии и государства, 
учат их ставить интересы Ро
дины превыше всего.

Так именно и поступает 
большинство руководителей 
строительных, монтажных ор
ганизаций и эксплуатацион

ны х  коллективов нашего горо 
да. Они умело мобилпзшт 
свои коллективы на быстрей
шее завершение строительно- 
монтажных работ и ввод- в 
действие объектов первой оче- 

±  реди основного предприятия.
Между тем у нас есть еще 

н такие руководители, кото
рые св >и узковедомственные 
интересы ставят выше инте
ресов государства.

В строительство пеха, где 
начальником т. Сплин (завод, 
где директором т. Бочаров), 
вложены большие средства, 
сотни тысяч рублей кроме 
этого расходуются ежемесяч
но на содержание эксплуата
ционного персонала. Цех без
действует, хотя неоднократно 
намечались сроки сдачи его в 
эксплуатацию. Прекрасно по- 
нимая, что бездействующий 
цех наносит государству боль
шие убытки, руководители мон
тажной конторы №  15 (началь
ник т. Свицын, главный ин
женер т. Ткаченко, секретарь 
парторганизации т. Енсюков) 
к завершению монтажных ра
бот на этом важном объекте 
подошли не по-государствен
ному.

Монтажники МК-15 нахо
дились в цехе до тех пор, 
пока здесь надо было выпол
нять высокооплачиваемые ра- 

jt .  боты. Но как только таких 
абот не стало, руководители 
'ГС-15 под всевозможными 

предлогами отказались вы
полнить ряд дополнительных 
работ и устранить свои соб
ственные недоделки. Уже в 
течение полутора месяцев мон
тажников этой конторы не 
видно в цехе, хотя достигну
та полная договоренность об 
оплате всех дополнительных 
работ.

Безответственным отноше
нием к порученному делу ру
ководители МК-15 не только 
сами срывают ввод в дейст
вие объекта, но и тормозят 
деятельность смежников, не 
предоставляя им фронта ра

бот. В частности, по этой 
причине не ведут работ мон
тажное управление «Тепло- 
контроль >• и «Термоизоляция».

Забыли о своей ответствен
ности за своевременное окон
чание работ в этом цехе и 
монтажники управления, где 
начальником т. Алексеев. У 
них здесь осталось работы на 
7— 10дней, но неизвестно ког
да её закончат, так как на 
выполненпи задания работа-; 
ют... три монтажника. На
чальник участка т. Дмитриев 
ко, прораб т. Бунякин в цехе 
редкие гости, п монтажники 
участка предоставлены самим 
себе.

Большую роль в ускорении 
ввода пеха в эксплуатацию 
могут сыграть партийные ор
ганизации, которые должны 
были усилить партийный конт
роль над хозяйственной дея
тельностью администрации. 
Но партийные организации 
указанных монтажных управ
лений и контор плохо еще 
борются за авангардную роль 
коммунистов на производстве. 
Не получает цех нужной по
мощи и от партийной органи
зации завода (секретарь т. 
Тюрин). Вопрос о подготовке 
пеха к пуску 18 ноября ми
нувшего года обсуждался на 
открытом партийном собрании 
завода, которое вынесло ре
шение, состоящее из 19 пунк
тов. К  сожалению, проверкой 
их выполнения партбюро не 
интересовалось. Большинство 
из этих пунктов поручалось 
выполнить лично начальнику 
цеха т. Сплину.

Затягивать пуск цеха в 
эксплуатацию— это преступ
ление перед государством, 
так как выпускаемый им 
продукт необходим для нор
мальной работы завода т. Ни- 
зяева. Есть все возможности 
сдать его под пусконаладоч
ные работы через 10 —  11 
дней. Для этого необходимо, 
чтобы строители района, где 
начальником т. Мохов, мон
тажники МГМ5, «Теилоконт- 
роля», «Термоизоляции» и 
управление, где начальником 
т. Алексеев, решительно по
высили темны работ, в бли
жайшие дни ухтранили все 
недоделки и выполнили все 
дополнительные работы, а уп
равление капитального строи
тельства основного предприя
тия (начальник т. Попович) 
оперативнее решало вопросы 
оплаты дополнительных работ.

ТРУДОВОЙ ЮБИЛЕЙ ШАХТЕРА
ЧИТА. Горняки 

ского комбината 
50-летие работы в шахтах 
горного мастера Сергея Ва- 

^  оильевича Колесова. Товари
ща горячо поздравили юбиля
ра в пожелали ему успеха в 
щ т  в долгих ш  здоровья,

Дарасун-Ша юбилейном вечрре Сергей 
отметили Васильевич Колесов расска

зал собравшимся, как в юно 
шеокие годы начал он свою 
трудовую жизнь коногоном на 
одной из шахт Донбасса.

Сейчас 1 . Колесов— заслу
женный ч т ш  я комбинате.

Анатолий Мохов окончил 
курсы операторов в учебном 
комбинате основного пред
приятия. Сейчас он лучший 
оператор цеха, где начальни
ком т. Немчинов (завод т. Боча
рова). Аккуратный, исполни
тельный, т. Мохов выполняет 
все операции но приготовле
нию раствор качественно и 
в срок.

НА СНИМКЕ: АнатолШГ Мо
хов.
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На конференции 
р а ш н г л ш т о р о н

На днях в клубе рабочей мо
лодежи строительства работала 
секция организации и механиза
ции строительных работ област
ной конференции рационализа
торов и изобретателей.

Собравшиеся с большим вни
манием прослушали доклад на
чальника технического отдела 
управления строительства т. 
Митрофанова о достижениях ра
ционализаторов в строительной 
промышленности. Рассказывая 
о делах рационализаторов и изо
бретателей строительства, т. Ми
трофанов привел характерные 
цифры, свидетельствующие о 
росте поступления рационализа
торских предложений и их эко
номического эффекта. Так, если 
в 1950 году на строительстве 
поступило и было внедрено в 
производство 151 предложение 
с годовой экономией в 2 мил
лиона рублей, то в 1953 году 
строители предложили а внедри
ли в производство 272 рацио
нализаторских предложения с 
годовой экономией в 3.795 ты
сяч рублей.

Тов. Митрофанов отдельно ос
тановился на делах рационали
заторов— инженере тт. Шехтма- 
на, Бельченко, Дзедзюль (кол
лектив т. Батракова), Голоско
кова (коллектив т. Ахабадзе), 
Шамаева, Марьясина, Горохо
ва, Авладеева, Тара орина (кол
лектив т. Черняева), Черникова, 
Тихонова (коллектив т. Стани- 
шевского), Анисимова, Певзнер, 
Потапова (механический завод 
строительства).

Н. Ильин.

Воскресник на колхозных полях

Комсомолец Алексей Льгов
ский руководит бригадой мон
тажников на участке, где на
чальником т. Панасюк («Сталь- 
конструкция»). В  марте его 
бригада выполнила производ
ственное задание на 200 
процентов при хорошем ка
честве работ. В апреле мон
тажники трудятся, не снижая 
темпов.

НА СНИМКЕ: Алексей Льгов- 
екпй.
— _ +  * — —

60 курсаптов и сотрудни-i Хорошо потрудились шефы, 
ков учебного комбината аро- К  обеду было погружено и 
птельства выехали в воскре- вывезено на дальние поля 
сенье, 11 апреля, в сельхоз- колхоза I I  автомашин с иа- 
артель им Жданова сосед- возом и 10-тонные трактор- 
него района, чтобы помочь ные санп с перегноем, 
колхозникам вывезти удобре- От имена членов седьхоз-
ния на поля. “ артели заместитель председа

теля колхоза т. Куркутов по
благодарил шефов за оказан
ную помощь и .заверял, что 
колхозники приложат все си
лы, чтобы вырастать Тюгатый 
урожай.

Н. Малаховский,

I В  п о м о щ ь  с е л ь с н о м у  х о з я й с т в у

В дни подготовки к ве- j ределялся в 102 кплограм- 
сенне-полевым работам 1954; ма. Прочитав в областной
года наш трест пол}чил 
заказ на изготовление под
шефному колхозу сельско
хозяйственного инвентаря- 
культиваторов- полольников 
и борон «Зиг-заг». С боль- 
шин желанием взялись 
монтажники за выполнение 
этого необычного заказа. 
Силами инженеров треста 
были изготовлены чертежи, 
исполнение их поручили 
работникам мастерской ба
зы СМУ-2 (механик т. Ле
денев). Коллектив мастер
ской проявил в выполне
нии этого задания боль
шую творческую инициати
ву-

По чертежам рама куль
тиватора должна была из
готавливаться пз березы и 
вес самого культиватора

газете статью агронома-спе- 
цпалпста, где рекомендо
валось применять для об
работки пропашных куль
тур культиватор весом в 
34 кило1рамма, коммунист 
т. Леденев задался целью— 
изготовить именно такой, 
более удобный и легкий 
механизм.

Механик призвал на по
мощь опытных кузнецов 
Михаила Галактионовича 
Попова п Федора Петрови
ча Задоньянова. Посове
товавшись, она решили до
вести конструкцию культи
ватора путем замены ж  ко
торых материалов до 32 
килограммов.

К примеру,, рама для кре
пления лап должна была из
готавливаться из полос раз-

согласно спецификации ои- мером 30x18, но для жест

кости и уменьшения веса 
была изготовлена из швел
лера размером 30x15,

Рыхлящие лапы но про
екту должны были крепить
ся хомутами, .их заменили 
на болты. То же самое 
было сделано и при изго
товлении борон «Зйг-заг».

Творческий подход к де
лу позволил работникам 
мастерской не только втрое 
уменьшить вес культивато
ров, но и удешевить их 
стоимость, что ничуть не 
отразилось на сроках из
готовления и качестве ме
ханизмов.

Для подшефного колхоза 
изготовлено 5 культивато
ров и 30 борон. Принимая 
сельхозинвентарь, предста
вители колхоза имени 
Сталина Кировского района 
дали высокую опенку ка
честву их изготовления.

И. Зорченко.



П а р т и й н а я  ж и з н ь
Когда ослаблен партийный контроль 

над хозяйственной деятельностью
В минувшем году коллектив 

монтажной конторы Ж  15, 
где начальником т. Свидын, 
не справился с государствен
ным заданием. Он не закон
чил монтажом 28 объектов 
первой очереди основного пред
приятия,

В том, что контора оста
лась в большом долгу перед 
государством, во многом по
винна партийная организация 
(секретарь т. Евсюков), кото
рая слабо использовала пред
ставленное ей право контро
ля хозяйственной деятельно
сти администрации.

Как известно, коллектив 
конторы на протяжении всего 
минувшего года отставал от 
графика, тормозил своевремен
ный ввод отдельных объектов 
в эксплуатацию. Казалось бы, 
что такое положение встрево
жит партийную организацию, 
что она глубже вникнет в 
производственную деятель
ность конторы, вскроет недо
статки, мешающие нормальной 
работе и примет решительные 
меры к их устранению.

К сожалению, этого не слу
чилось. Партийная организа
ция мало проявляет инициа
тивы и самостоятельности в 
постановке и обсуждении про
изводственных вопросов. За 
последние девять месяцрв она 
до своей инициативе обсудила 
на партийном собрании толь
ко один производственный 
вопрос.

В основном на партийных 
собраниях обсуждались вопро
сы, рекомендованные горко
мом КПСС: об итогах работ.
гиртятжих илШШ5тных партий
ных активов и пленумов,

Мало обсуждается произ
водственных вопросов и на 
заседаниях партийного бюро. 
В  большинство случаев обсуж
дение их на бюро производит
ся без тщательной проверки 
и глубокого изучения положе
ния на местах, поверхностно.

Коммунисты неоднократно 
критиковали коллектив цеха 
металлоконструкции за плохую 
работу и предлагали об
судить вопрос о его деятель
ности на заседании партбюро. 
Требования их были справед
ливы. Несвоевременное вы
полнение заказов, низкое ка
чество изготовляемых цехом 
конструкций снижали произ
водственные показатели в це
лом конторы.

Как же поступило партбю
ро? Формальность была соб
людена. 17 декабря минув
шего года на своем заседа
нии партбюро заслушало док
лад начальника цеха комму
ниста т. Большакова о его

работе. Но обсуждение этого 
вопроса было проведено без 
всякой проверки состояния 
работы цеха на месте. Поверх
ностный подход к важному 
делу привел к тому, что об
суждение не достигло своей 
цели, и положение в цехо не 
изменилось. Коммунисты цеха 
не сделали для себя необхо
димых выводов, некоторые из 
них не осуществляют аван
гардной роли на производстве. 
Так, инженер коммунист т. 
Мясищев, разрабатывая пере
довую технологию, не борет
ся за ее внедрение в произ
водство, Здесь забросили бы
ло и такой передовой метод, 
как автоматическая электро
сварка, Это— прямой упрек 
коммунистам цеха тт. Тюри
ну, Сафоновой, Большакову.

Партийная организация пло
хо борется за выполнение 
принятых решений. В  резуль
тате часть хороших меропри
ятий, намеченных в решениях 
партийных собраний и парт
бюро, остается не претворен
ной в жизнь. Так случилось 
с девятым пунктом решения, 
принятого 14 октября 1953 
года партсобранием по вопро
су об итогах* работы собрания 
городского партийного актива.
В этом пункте говорилось: 
«Обязать партийное бюро 
заслушать руководство конто
ры о ходе подготовки произ
водства к работе в зимних ус
ловиях...». Однако партбюро 
не удосужилось выполнить 
этот пункт решения, хотя в 
постановке такого вопроса 
имелась большая необходи
1Ш£-ГЬ -----

14 января текущего года 
партийное собрание своим ре 
шением обязало главного ин
женера конторы коммуниста 
т. Ткаченко организовать тех
ническое обучение и повыше
ние деловой квалификации 
рабочих Только из-за отсут
ствия контроля за выполне
нием решений это мероприя
тие проводится совершенно 
неудовлетворительно.

Партийное бюро не уделяет 
должного внимания подготов
ке решений партийных соб
раний и бюро. Нередко реше
ния принимаются' неконкрет
ные, общие, не дающие ника
кой пользы. В  решении пар
тийного собрания от 14 янва
ря 1954 года записаны, в ча
стности, такие пункты: «Обя
зать партбюро выполнить все 
ранее принятые решения, на
правленные на улучшение ра
боты партгрупп, ‘ комсомоль
ской и профсоюзной органи
заций», «Обязать партбюро в 
кратчайший срок перестроить 
всю агитмассовую работу»

и т. д. Это ли не формаль
ный подход к делу?!

О том, чго парторганизация 
глубоко не шикает в произ
водство,, не осуществляет по- 
настоящему партийного конт
роля над ним, говорят и та 
кие факты. За последние де
вять месяцев на партийных 
собраниях и заседаниях парт
бюро вопросы режима эконо
мии, качества монтажных ра
бот вообще не обсуждались. 
П<1рто|ганизация не нацели
вала коммунистов и в целом 
весь коллектив конторы на 
борьбу за рентабельную рабо
ту и улучшение качественных 
показателей. Неслучайно по
этому минувший хозяйственный 
год контора закончила с боль
шими убытками. Нерентабель
но она начала и новый год.

В мобилизации коллектива 
на улучшение хозяйственной 
деятельности большую роль 
играет хорошо поставленная 
устная и наглядная агитация, 
организация деГютвенного со
циалистического соревнования. 
Однако и на этом важном 
участке работы имеются 
серьезные пробелы. Индиви
дуальное соревнование среди 
рабочих конторы не организо
вано. Как правило, имеющие
ся доски показателей не за 
полняются, коллективные обя
зательства не вывешиваются.

Наглядная агитация в кон
торе носит общий, неконкрет
ный характер. В районах и 
на участках нет лозунгов, 
«молний», отражающих зада
чи бригад, цехов, районов, 
успехи передовиков производ
ства. В механической базе и 
на участках 2-го монтажного 
района, например, -до сих пор 
нет ни одного лозунга, при
зывающего коллективы к до
стойной встрече международ
ного праздника трудящихся 
Первого Мая. Почти нет здесь 
лозунгов и общеполитического 
характера. Н все это нисколь
ко не беспокоит партгрупиор- 
га района т. Андреева.” 

Партийная организация мон
тажной конторы № 15 долж
на полнее использовать право 
партийного контроля над хо
зяйственной деятельностью 
администрации. Это значит, 
что надо решительно улуч
шать дело проверки исполне
ния, воспитательную работу с 
кадрами, широко развертывать 
критику и самокритику. Всем 
коммунистам необходимо осу
ществлять авангардную роль 
на производстве, словом и 
делом мобилизовывать монтаж
ников на выполнение и пере
выполнение производственных 
планов.

М. Капустин.

ФЕЛЬЕТОН Поздравления впопыхах

время^

етройкома и дальнейшие по
желания но работе коллекти
ва.

Но вот наступило 
назначенное для совершения 
торжественного акта вручения 
знамени, а представителя от 
иостройкома нет.

Начались тревожные звон
ки в постройкой.

Ж д и те, будет, —успокаи
вал т. ЗгКурмаи.

А в кабинете председателя 
иостройкома в это время нро- 
пелодило следующее.

T u b . Журман сидел за сто
лом и отчаянно ломал голову 
над тем, кого бы послать для 
вручения знамени. Как на 
грех, никого не было под ру« 

Сейчас все зависит от I кой.

Н о в ы е  к н и г и
Ва последние два месяца 

значительно пополнился книж
ный фонд городской библио
теки, Приобретено более 1000 
томов политической, художест
венной и технической литера
туры.

В числе новых книг отдель
ные произведения В. П. Лени
на и И. В. Сталина,двухтом
ник «КПСС в резолюциях», 
сборник - Диалектический ма

териализм» под редакций 
академика Г. Ф. Александро
ва,«Краткий философский сло
варь», сборник статей «Углуб
ление кризиса колониально!! 
системы империализма:» и дру
гие.

Городская библиотека ус
тановила связь с рядом об
ластных книгоиздательств и 
получает издающиеся ими 
произведения оовётШ * пйСа:

| телей. Так, из Воронежа по
ручены книги «Флаги на 
башнях» Макаренко и «В 
осаде» Кетлинской, из Куй
бышева— «Свет над землей» 
Бабаевского и «Ночь полко
водца» Березко.

В  апреле и мае в библио
теку поступит новая большая 
партия литературы.

'• ' М. Стщпанов

В  первых числах апреля' 
в кабинете секретаря партий
ной организации кон юры 
«Строймеханизация» т. Нирт- 
вова раздался телефонный 
звонок.

— Слушаю!—поспешно про
изнес тот, поднял тру оку.

—А, товарищ Нортнов? При
ветствую! лхурман говорит,—- 
председат ель построй кома.

— Вот хорошо!— обрадовал
ся секретарь j.apTopi ашиа- 
цнп.— Давно хотел с вами, 
Филиин Константинович, пого
ворить,— Звашьто за февраль 
когда вручать будете? Прису
дить— присудили, а...

— Вот и я  насчет этого,— 
перебил председатель построй
кой а. 
вас.

— To-есть как это от нас?
— А вот так,— раздался в 

телефоне бодрый голос.— Пусть 
кто-нибудь из ваших сбегает 
в монтажную контору № 15, 
заберет у них переходящее 
Красное знамя, а потом нам 
позвоните, приедем вручать.

— Как же мы можем отби
рать у них знамя, построй
кой же вручал?

— Ничею, мы вам доверя
ем, действуйте.

Журман повесил трубку. 
Портной озабоченно почесал 
затылок. Бо все же он выз
вал одного из работников 
конторы и (что поделаешь?) 
направил его к монтажникам 
за знаменем.

Вскоре знамя было в сугу
бо будничной обстановке до
ставлено в партийное бюро, 
благо монтажники сопротивле
ние не окалали.

Теперь телефонный звонок 
раздался в ностройкоме.

—Журман у телефона,—  
послышалось в ответ.— А, то
варищ Неф шов? Приволокли... 
тьфу, то есть, я  хотел ска
зать— доставили знамя? Ну 
вот, то-то же. Собирайте на
род. Пришлем представителя, 
обязательно. Пока!

...Никогда еще в красном 
уголке конторы «Строймехапи- 
зацня» не было такого скоп
ления людей, как в тот день, 
когда должно было состоять
ся вручение переходящего 
Красного знамени. Мелапиза- 
торы собрались сюда не толь
ко послушать поздравления, 
но и поговорить о недостат
ках, мешающих работать еще 
лучше, услышать мнение ио-

Неожиданно в дверях пока
зался член построикима, ди
ректор клуба «Строитель» 
т. Ле-аюк.

— Стой, Еван Сысоич, ни 
шагу назад! — обрадованно^ 
воскликнул председатель но- 
стройкома.— Поедешь в «Строй- 
Механнаацию» знамя вручать.

— Куда? Какое знамя?— 
удивился тот.

—Некогда объяснять, на
род ждет. Поезжай, скажи 
пару теплых слов.

...Механизаторы, так и не 
дождавшись представителя по- 
стройкума, решили сами со
вершить торжественный акт 
вручения знамени, благо оно 
иод рукой.

Митинг открыла председа
тель месткома т. Большакова. 
Затем с информацией о ре
шении иостройкома выступил 
главный инженер конторы 
т. Шварц.

Уже к концу торжества за
пыхавшийся прибежал т. Де
люк. .

— Как поработали, хоро
шо? —  находу осведомился 
он,— Вот и хорошо.

— Итак, товарищи,—начал 
он свою речь,— вы хорошо ра
ботали, будете работать еще 
лучше!

«Ура» никто не закричал. 
Механизаторы уходили разо
чарованные.

—До чего можно опошлить 
соревнование.— с досадой го
ворили одни.

—В общем, поздравили нас, 
как говорится, впопыхах,—  
возмущались другие.— Впро
чем, это им не впервой.

Р, Веселов, М. Григорьев.

На строительстве Каховской ГЭС. Соревнуясь в честь 
300-летия воссоединения Украины с Россией, коллектив строите
лей обязался построить Каховскую ГЭС на год раньше установ
ленного правительством срока. Это обязательство успешно вы
полняется.

Н А  С Н И М КЕ: монтаж арматуры на строительстве -здания 
Каховской гидроэлектростанции.

Фото Юг Лиху ты. Прессклише ТАСС!



БОЕВАЯ ЗАДАЧА СТРОИТЕЛЕЙ, МОНТАЖНИКОВ 
И ЭКСПЛУАТАЦИОННИКОВ

В блпжашие дни эксплуата- 
iL  цпоннпкп завода, где дирек

тором т. Низяев, получат тех
нологический продукт Ж  1. 
Коллективы цехов, которыми 
руководят тт. Бобров, Гей
мере, Плотников, выполняют 
ответственную задачу. Сейчас, 
как никогда, они должны 
обеспечить четкую работу аг
регатов, установок, всего ма 
шинного оборудования, ибо 
это решает успех дела.

Нормальная, бесперебойная 
^  работа в этих цехах во мно

гом зависит от коллективов 
тт. Богомолова, Кранлина, 

N Коваленко, Горпштейна, кото
рые призваны обеспечить аг
регаты п установки высокока
чественным технологическим 
сырьем. Многое зависит и от 
завода, где директором т.Бже-

★
И. Макаров,

главный технолог основного 
предприятия. 

М. Казаченко, 
замеетитепь начальника управ

ления строительства.
~к

ванном деле зависит не толь
ко от эксплуатационников, но 
в значительной степени от 
строителей п монтажников. 
Задача строителей п монтаж- 
Щ!ы>в — в самый короткий срок 
закончить и» доделка в цехах, 
где будет вырабатываться про
дукт Ж  2 и обеспечить до 
1 мая порма.ш!}ю работу 
установок и агрегатов.

Денную ипиц: атнву проявил 
коллектив электромонтажни
ков, руководимый т. Алек
сеевым, взявший социалист

апреля устранить все недо
делки в цехах, вырабатываю
щих продукт Патриотиче
ский призыв электромонтаж
ников доажен быть подхвачен 
всеми строительными и мон
тажными организациями. В 
ряде коллективов эта инициа
тива уже нашла широкую 
поддержку. Так, монтажники 
конторы, где начальником
т. Свдшн, обещают досрочно j держивают

зпнекий, вырабатывающего в ческое обязательство до 18 
свою очередь сырье для про
изводства т. Победоносцева.

Важную роль в деле ос
воения технологического ре
жима и выпуска продукта иг
рают энерго- и водоснабже
ние, канализация, нейтраль
ная и заводские лаборатории.
Период пусковых работ пока
зал недостаточную организо
ванность и плохую подготов
ку лаборантов. Например, 8 
апреля заводская лаборатория 
(заведующий т. Чечулин) не 
могла обеспечить анализами 
пусковые работы в цехе, где 
начальнике« т. Бобров.

Недостаточно организованно 
а медленно работает служба 
межцеховых коммуникаций 
(начальник т. Хорошилов). Из- 
за иепсиравности трубопрово
дов не обеспечивается сырьем 
цех, возглавляемый т. Крап- 
дипым. Все эти недостатки и 
упущения нужно устранить в 
самое ближайшее время.

Одновременно с освоением 
первого продукта перед кол
лективом завода т. Низяева 
стоит еще одна большая за
дача-—провести мероприятия, 
обеспечивающие начало работ 
по выпуску второго техноло
гического продукта.

Успех в этом большом п

готовой продукции. Не закон
чил свои работы на этих 
объектах монтажный участок, 
где начальником т. Девятов. 
У э т и х  коллективов 
есть все возможности за
кончить недоделки в пятиднев
ный срок. Нужно использо
вать э т и  возможности.

Монтажники «Теплоконтро- 
ля» поставили под серьезную 
угрозу окончание работ на 
пусковых объектах. По их 
вине во многих цехах не 
установлены я не налажены 
контрольно-измерительные при
боры. Ко всему этому доволь
но равнодушно относится ру
ководитель организации т. 
Колесников, который сам очень 
редко появляется на объектах, 
не знает действительного по
ложения дел и фактически не 
руководит многочисленным кол
лективом. Серьезную задачу, 
стоящую перед * коллекти
вом «Теплоконтроля», можно 
выполнить лишь при двусмен 
ной работе монтажников на 
пусковых цехах. Положение 
нужно выправлять, не теряя нп 
минуты драгоценного времени.

Монтажника участков, где 
начальниками тт. Гудел и 
Подорван («Спецмонтаж»), за-

Хоропшми производствен
ными успехами отличается 
бригада такелажников, ко
торой руководит Иван В а 
сильевич К ара геев. Рабочая 
на монтаже мостового Kj,a- 
на для обслуживания вто
рой оч.редп теплоэлектро
централи, такелажники этой 
оршады выполняют смен
ные задания на 160— 180 
процен ов. Сейчас такелаж
ники несут предмайскую 
трудовую вахту,

111 СНИМКЕ; брпгадпр 
И. В. Карагеев.

Фото К. Шарова.

Письмо в редакцию  
Кто задерживает ввод в эксплуатацию 

тепличного комбината .

заверши! ь работы по цеху 
т. Киселева — важнейшему 
звену в технологической цепоч
ке продукта J№2. Над осущест
влением этой задачи напря
женно трудятся коллекпвы 
«Стальконструкипи», «Элек
тропривода», «Нроммонтажа», 
строительного района, где на
чальником т. Кравченко.

Одпако ряд сигналов с мест 
свидетельствует о том, что в 
работе отдельных коллекти
вов еще пег должного напря
жения. Сроки устранения не
доделок срываюIся п обяза
тельства, взятые в предмай
ском соревновании, ие выпол
няются.

Строители 2-го pafiona (на
чальник т. Мохов) недопусти
мо затягивают работы на 
объектах 344,347 п 348 и ста
вят под угрозу срыва приемку

окончание работ 
на целом ряде межцеховых 
трубопроводов, без которых 
нельзя осуществить техноло
гическую схему по выпуску 
готовой продукции. Больше 
того, законченные монтажом 
трубопроводы до сих пор но 
сданы в эксплуатацию из-за не
готовности исполнительной до
кументация,^ главный инже
нер треста т. Бойцов ие ttpr- 
ппмает нужных мер к быст 
рейшему о*фпрмленпю чертежей.

Монтажные и строительные 
коллективы имеют точный пе
речень и график работ, при 
выполнении которого обеспе
чивается готовность устано
вок и цехов для получения 
продукта Л  2 до первого 
мая. Дело только за тем,что
бы уложиться в сроки, задан
ные графиком. Возможности 
для этого имеются.

Всех трудящихся города вол- j самым задержали 
нует вопрос,когда будет закон
чено строительство первой оче
реди тепличного комбината.
К  сожалению, автор статьи 
«На строительстве тепличного 
комбината», опубликованной 9 
апреля, т. Саморезова не 
вскрывает с достаточной пол
нот ой причин срыва сроков 
ввода в эксплуатацию теплиц.

Д ептр  работы сейчас пере
местился в коридорную часть, 
которая объединяет все теп
лицы п бытовые помещения.

Па одном из совещаний 
строители п монтажники сов
местно с главным инженером 
строительства т Зурабовым 
разработали график, по кото
рому первую часть коридора 
под монтаж тр} бопроводов на
мечалось сдать 28— 31 марта 
и вторую часть коридора— 3— 5 
апреля.

Фактически строители не 
выдержали этвх сроков и тем

монтажни
ков. Монтажники ремонтно- 
механического завода получи- 
ли возможность начать мон
таж трубопроводов в первой 
части коридора л апреля и во 
в юрой части — 10— 12 апреля. 
Вот почему не обвязаны трубо
проводами бойлерная, котель
ная, пульт управления, дож
девальная установка, линия 
углекислого газа, отсутствует 
централизованное снабжение 
водой, углекислотой, теплом 
и затягиваются сроки пуска 
тепличного комбината.

Коллектив монтажников ре- 
монтно механического завода 
приложит все силы к тому, 
чтобы закончить монтаж тру
бопроводов' в коридорной ча
с т  в установленный срок, 
однако н строители должны 
строго укладывайся в задан
ные сроки

Н. Манвелов,
руководитель монтажных ра
бот на тепличном хозяйстве,

ПО СЛЕДАМ НЕОПУБЛИКОВАННЫХ ПИСЕМ
Читательница т. Антонова 

сообщила в редакцию о гру
бом обращении с покупателя
ми продавца киоска or мага
зина Да G т. Юрьевой, Письмо 
было послано для принятия 
Мер в УРС.

Как сообщил начальник, 
промтоварной конторы УРСа 
т. Сизых, на продавца Юрье
ву наложено административ
ное взыскание.

Накануне экзаменов в школах города

В а ж н ы й  э та п  в  ж и з н и  
ш к о л ы

Напряженная работа идет 
сейчас в школах. Нужно во- i 
время закончить изучение про
граммы, провести все, необхо
димые лабораторные п прак
тические работы, заполнить 
пробелы, допущенные в тече
ние учебного года.

Большая ответственность в 
подготовке к экзаменам воз
лагается на преподавателей 
математики. Этот предмет счи
тается ведущим в школе. Пре
подаватели математики нашей 
школы на протяжении учеб
ного года настойчиво зани
мались улучшением методики 
преподавания в обогащением 
базы наглядных пособий. Толь- j 
ко благодаря упорной работе! 
учителей в обоих десятых! 
классах все учащиеся за 
III четверть успевают. i

Учительница математики* 
А. М. Онектор с начала треть-! 
ай четверти' састематаческз |

работает с каждым учащимся 
9-х классов. Зная слабые сто
роны знаний того или иного 
ученика, она каждому из них 
оказывает помощь но тому 
разделу курса, который для 
него является трудным.

В конце года по математи
ке важно повторять самые 
трудные разделы, решать как 
можно больше типичных за
дач с соблюдением всех тре
бований по их оформлению,так 
как последнее играет боль
шую роль в выполнении пись
менных работ на экзамене.

Преподаватель математики 
Нина Романовна Бубнова пу
тем индивидуальных заданий 
помогает пятиклассникам твер
до усвопть арифметику. В пер
вом полугодия но арифметике 
не успевали Галина Шестона- 
лова и Владимир Комаров. 
Учительница, кроме того, что 
больше уделяла внимания им

на уроках, вела занятия до
полнительно. Сама ребята 
очень хотели догнать товари
щей; они охотно выполняли 
все работы, какие давались 
на дом В результате и они 
в третьей четверти стали ус
певающими.

В шестом классе по алгеб
ре Нина Романовна ведет до
полнительные занятия со все
ми отстающими учениками 
После того как каждый из 
них проделает целый ряд тре
нировочных работ, она прово
дит контрольную в классе. 
Каждый ученик получает
индивидуальное письменное 
задание* (задачу, примеры
и т. д.). Такая фронтальная 
проверка экономит время и
позволяет точно установить, 
усйоил ли ученик данный раз
дел курса. *

Экзамен по химии будет 
только в десятых классах.
Десятиклассникам предстоит 
сложная работа— повторить п 
сдать химию за весь курс 
школы, начиная с 7-го класса. 
П р е п о д а в а т е л ь  х и м и и  
М. Г. Адельсоя с начала го
да организовал! повторение и

подготовку к экзаменам. Сей
час она обобщает с учащимися 
материал за все классы но 
отдельным разделам, увязы
вая теоретический курс с ре
шением задач и проведением 
лабораторных работ.

Некоторые вопросы програм 
мы практического характера, 
например, применение в про
мышленности тех или иных 
химических веществ, вх зна
чение в нашей стране в учеб
никах но химии не освещают 
ся. Поэтому на эти рааелы 
при повторении обращается 
особое внимание.

Заканчивает пзученпе про
граммного материала по фи
зике в 9—10-х классах пре
подаватель Е. А. Емельянова. 
Сейчас особое внимание уде
ляется тренировке учащихся 
в решении задач. Для этой 
целя она выделяет особые 
часы.

В  прошлом году бывшие де
вятиклассники Из-за отсутст
вия нужного оборудования не 
смогли проделать все лабора 
торные работы. В текущем 
году кабинет физика значи
тельно пополнился приборами,

j п десятиклассники восполня- 
! ЮГ Пробел.

С большой ответственностью 
ведет подготовку учащихся к 
экзаменам учительница не
мецкого языка С. М. Оленина, 
Оиа подбирает дополнитель
ные тексты на немецком язы
ке, описывающие эпизоды из 
Отечественной войны, творче
ский труд советских людей н 
др. Она добивается, чтобы 
учащиеся старших классов 
могли читать н переводить на 
русский язык любой текст.

Под особым наблюдением 
т. Олениной находятся отстаю
щие ученики. В  трвом полу
годии слабо справлялись с 
немецким языком Олег Майбе- 
рода, Олег У ткин, Евдокия 
Галунснко. В результате уиор- 
ной работы учительницы те
перь они успевают.

Положение о переводных 
выпускных экзаменах предъ
являет строгие требования к 
школьнику. Чтобы не допу
стить второгодничества, кол
лектив нашей школы обраща
ет особое внимание на подго
товку к экзаменам.

А. Элов, 
директор средней школы JMs 1.



НА МЕЖДУНАРОДНЫЕ ТЕМЫ

Кто мешает урегулированию
австрийского вопроса

Широкие круги демократиче-, он не отвечал задачам разреше- , и в освобождении Австрии, Тер
ской общественности всех стран “ ' "  " *........... .
продолжают с неослабевающим

Бразильская киноактриса, /частница венской сессии 
Совета Мира Ванна Орпко посетила Киев, Ленинград, Моск
ву, где выступала в концертах. Она исполняла народные 
бразильские, индийские и негритянские песни. В них отра
жена тяжкая доля угнетенных негров и индейцев, труд и 
быт бразильского народа.

НА СНИМКЕ: Ванжа Орико на концертной эстраде Ма
лого зала имени М. И. Глинки в Ленинградской филармонии.
Фото П. Федотова.

Нрессклише ТАСС.

ПИСЬМА ЗА НЕДЕЛЮ
(О  б з о р )

За последнюю неделю в ре
дакцию нашей газеты посту
пило 58 писем трудящихся го
рода. В них они пишут о раз
вертывании предмайского со
циалистического соревнования 
на предприятиях, о партийной 
и комсомольской жизни, о 
подготовке школ к экзаменам, 
об отдыхе жителей города.

— Упорно повышают свои 
знания,— пишет т, Афанась
ев,— рабочие коллектива т.Ни- 
зяева Александр Абраменков, 
Владимир Куропаткин и элек
трик Николай Зимин. Влади
мир и Александр учатся в 
9 классе вечерней школы ра
бочей молодежи, Николай— на 
курсах шоферов. Они спаяны 
крепкой дружбой, помогают 
друг другу в учебе,
' В  редакцию поступает мно

го и жалоб трудящихся. В них 
говорится о плохой работе от
дельных столовых, магазинов, 
домоуправлений и т. д.

Группа студентов технику
ма ’ пишет о неудовлетвори
тельной работе буфета техни
кума.

— «Буфетчица В. Соловьева 
систематически обвешивает и 
обсчитывает студентов,— пи
шут они,— Не раз ей делали 
замечания по этому вопросу, 
но в ответ слышатся только 
грубости и оскорбления, Бы 
вают частые случаи, что бу
фет закрыт в рабочие часы. 
Книгу жалоб получить очень 
трудно».
* Тов. Жиряков пишет о не

правильном увольнении его с 
работы начальником стройуп
равления т. Габрусиком.

— «Я работал начальником 
гаража,— пашет т. Жиряков,— 
С 5 по 22 октября прошлого 
года болел. За время моей бо
лезни с работы меня уволили. 
В порядке общего надзора 
3 марта прокурор города т.До-' 
рошок написал протест на мое 
увольнение, но т. Габрусик 
положил атот протест под сук
но и о результатах прокурору 
ничего "не сообщает, а мне

предложил изменить формули
ровку причины моего увольне
ния».

Работник строительства 
т. Чичканов жалуется на то, 
что он с семьей из 5 человек 
два года ютится в комнате 
в 15 кв. м. Все это время на
чальник Ж К К  строительства 
т. Гаврилов обещает дать 
квартиру, но обещание свое 
не выполняет.

О самовольном заселении 
квартир пишет работник глав
ной автотранспортной конторы 
т. Есин.

— «Я получил ордер на жил
площадь в 60-м квартале, 
дом 13 кв. 6, Утром 22 мар
та ее самовольно занял ра
ботник строительства т. Лино- 
вик, который не имеет на это 
никакого права».

Группа работников управле
ния водоснабжения и канали
зации основного предприятия 
жалуется на систематическую 
задержку заработной платы.

— «Как правило, -  пишут 
они,— заработную плату мы 
получаем на семь и более 
дней позже установленного 
срока и ни начальник управ
ления т. Карпов, ни главный 
бухгалтер т." Березин ничего 
не предпринимают для урегу
лирования выдачи зарплаты».

Кроме писем трудящихся, 
к нам пришли 20 ответов на 
критические выступления га
зеты. Ответы прислали пред
седатель артели «Труд» т. По
носов на статью «Улучшить 
работу артели «Труд», т. Бур- 
даков на статью * «Любители 
бюрократической волокиты», 
т. Заруев по письму граждан
ки т. Пименовой, нач. Ж Е У  
т. Евтюхов и другие.

Не ответили на критиче
ские выступления газеты сек
ретарь партийной организации 
т. Громчепко, секретарь парт
кома строительства т. Кавта- 
ров, начальник стройрайона 
т. Мохов, начальник, конторы 
«Электропривод» т. Хамов.

вниманием обсуждать итоги со
вещания министров иностран
ных дел четырех держав, кото
рое проходило в Берлине с 25 
января по 18 февраля. Как из
вестно, третьим пунктом пред
ложенной советской делегацией 
повестки дня этого совещания 
был вопрос об австрийском го
сударственном договоре.

Советский Союз неизменно 
стоит на той точке зрения, что 
заключение государственного 
договора с Австрией должно 
привести к восстановлению сво
бодного и независимого австрий
ского государства. Оно должно 
отвечать интересам укрепления 
мира в Европе и вместе с тем 
соответствовать задачам обеспе- 

‘ чения национальных прав ав
стрийского народа. Все усилия 
советской дипломатии в этом 
вопросе были направлены на 
достижение именно этих задач.

Однако западные державы за
няли совершенно иную позицию, 
в результате чего переговоры о 
заключении государственного 
договора с Австрией велись не
сколько лет, а соглашение так 
и не было достигнуто. Потребо
вались годы только для того, 
чтобы согласовать статьи госу
дарственного договора, которые 
целиком соответствовали реше
ниям, принятым еще на Пот
сдамской конференции, а также 
другим четырехсторонним согла
шениям по политическим и эко
номическим вопросам, касаю
щимся Австрии.

В  результате настойчивых и 
последовательных усилий Со
ветского Союза в 1949 году 
проект государственного догово
ра с Австрией был в основном 
согласован между СССР, Фран
цией, Англией и С Ш А , за ис
ключением нескольких статей. 
Но дальнейшее решение австрий
ского вопроса неожиданно на
толкнулось на новое препятст
вие со стороны западных дер
жав. В  марте 1952 года они 
вдруг выдвинули подготовлен
ный ими без участия Советско
го Союза сепаратный, так на
зываемый проект «сокращенно
го договора* с Австрией.

Этот новый проект находился 
в полном противоречии с ранее 
согласованными решениями че
тырех держав и с прежней по
зицией правительства Австрии, 
которое тем не менее поддержа
ло его. Проект «сокращенного 
договора» был совершенно не
приемлем для СССР, так как

ния австрийского вопроса в ду-1 ритория Австрии не должна 
хе восстановления свободного и ! предоставляться для создания 
независимого австрийского го j иностранных военных баз. В  до- 
суда рства и укрепления мира в 
Европе. Только спустя почти
два года правительства С Ш А , 
Англии и Франции отказались 
от проекта «сокращенного дого
вора» и сняли его с обсужде
ния.

Б  этих условиях вновь встала 
необходимость сделать все воз
можное для ускорения заключе
ния государственного договора 
с Австрией. Предложения со
ветской делегации по австрий
скому вопросу на Берлинском 
совещании предусматривали за
вершить подготовку согласован
ного в оснивном в 1949 году 
между четырьмя державами 
проекта государственного дого
вора с Австрией. В соответст
вии с этим проектом Австрия 
должна быть восстановлена как 
суверенное, независимое и де
мократическое государство, ос
вобождена от контроля четырех 
держав, существующий кон
трольный механизм (Союзниче
ская комиссия по Австрии и все 
ее органы) подлежит ликвида
ции, а оккупация Австрии долж
на быть прекращена.

Советская делегация не могла 
пройти мимо того факта, что в 
Западной Германии при под
держке правящих кругов С Ш А  
и их западноевропейских союз
ников восстанавливается герман
ский милитаризм. Планы воста- 
новления германской военной 
машины нашли свое выражение 
в проекте парижского договора, 
предусматривающего создание 
«европейской армии». Эти пла
ны угрожают независимости А в 
стрии, развитию ее как суверен
ного, демократического гисудар- 
ства, ибо возникла реальная 
опасность нового насильствен
ного присоединения (аншлюсса) 
Австрии к Западной Германии.

Учитывая все эти факты и 
вместе с тем не желая отклады- 
вать урегулирование австрийско
го вопроса до заключения мир
ного договора с Германией, со
ветская делегация предложила 
подписать договор с Австрией 
на Берлинском совещании, вне
ся в него необходимые мини
мальные изменения,

В  соответствии с предложе
ниями советской делегации А в 
стрия должна была взять на се
бя обязательство не участвовать 
в каких-либо военных группи
ровках, направленных против

говоре должно быть оговорено, 
что в связи с задержкой заклю
чения мирного доювора с 1 ер- 
манией предоставляется возмож
ность оставления находящихся 
сейчас на территории Австрии 
иностранных военных частей че
тырех государств и что вопрос 
о сроке вывода их с территории 
Австрии будет вновь рассмотрен 
не позднее чем в 1905 году.

Поставленные перед совершен
но ясными и конкрешыми со-- 
ветскими предложениями, деле
гации западных держав в Ъер- 
лине вынуждены были сделать 
вид, будто они также желают 
содействовать урегулированию 
австрийского вопроса. Они вдруг 
отказались от своих прежних 
возражений по нескольким 
статьям австрийского договора, 
относительно которых вели спор 
в течение многих лет. ho это 
был лишь очередной фальши
вый, демагогический ход, пре
следовавший исключительно про
пагандистские цели. В  конце 
Берлинского совещания они 
взяли обратно даже эти несу
щественные уступки по тексту 
несогласованных статей государ
ственного договора.

Прикрываясь демагогическими 
приемами, западные державы 
отклонили предложение совет
ского союза о создании дейст
венных гарантий против вовле
чения Австрии в агрессивные 
военные союзы и против ан- 
шлюсса. Выполняя чужую во
лю, противоречащую националь
ным интересам Австрии, авст
рийские правящие круги отка
зались принять советские пред
ложения и тем самым помешали 
австрийскому народу иметь го
сударственный договор.

Таким образом, несмотря на 
то, что для заключения австрий
ского государственного договора 
имелись все возможности, он не 
был заключен. Вся ответствен
ность за срыв подписания госу
дарственного договора с Австри
ей полностью лежит на прави
тельствах С Ш А , Англии и 
Франции.

Что касается Советского Сою
за, то он выражает свою готов
ность подписать договор, как 
только будет получено согласие 
на указанные выше предложе
ния, соответствующие интере
сам самого австрийского народа, 
равно как и интересам мира и

других государств, участвовав-! безопасности всех народов Ев 
ших в войне против гитлеризма роны. В. Григорович.

Заявление' политбюро 
компартии Индонезии
Д Ж А К А Р Т А . (ТАСС). Опуб

ликовано заявление политбюро 
компартии Индонезии относи
тельно недавней провокации в 
Маланге, когда фашиствующие 
элементы пытались совершить 
покушение на руководителей 
Коммунистической партии.

Сейчас в связи с подготовкой 
к первым в истории Индонезии 
всеобщим выборам, говорится в 
заявлении, империалисты и их 
сторонники во главе с партией 
Машуми и правыми социалис-; 
тами пытаются подорвать един-! 
ство народа. Они встревожены ! 
тем, что подготовка к выборам j 
идет под руководством прави-1 
тельства Састроамиджойо, поль
зующегося поддержкой большин 
ства народа, и поэтому пытаются 
сделать все возможное, чтобы 
сорвать эти выборы. Поскольку 
им не удается свергнуть прави
тельство, они совершают пря
мые провокации с тем, чтобы 
внести панику в ряды демокра
тического движения.

Политбюро призывает трудя
щихся к бдительности и укреп
лению единства, чтобы сорвать 
планы реакции на предстоящих 
выборах и нанести поражение 
всем, кто стоит на стороне ко
лонизаторов.

Требования запретить
атомное оружие

(ТАСС). На кон-1 советом мира в поддержку тре-ЛОНДОН  
грессе шотландских тред-юнио
нов, который происходил в Абер
дине на этой неделе, была еди
ногласно принята резолюция, 
требующая запрещения атомно
го оружия. Резолюция призы
вает английское правительство 
добиваться соглашения между 
С Ш А , СССР и Англией в це
лях обеспечения всеиощего мира.

И с п о л к о м  национального 
профсоюза горняков, представ
ляющего 700 тысяч человек, 
также призвал к запрещению 
атомного оружия.

Д ЕЛИ , 1 и апреля (ТАСС). 9 
апреля в городском клубе в Де
ли состоялся массовый митинг, 
организованный Всеиндийским

оования о запрещении произ
водства и применения водород
ной и атомной бомбы. Ьа  ми
тинге председательствовал пред
седатель Ьсеиндийского совета 
мира д-р Китчлу. В  резолюции, 
предложенной г-жой Рамешвари 
Беру и принятой участниками 
митинга, говорится;

«Этот массовый митинг жите
лей Дели протестует против про
должающегося производства во
дородной бомбы и других видов 
оружия массового уничтоже
ния».

гезолюция поддерживает тре
бование о «запрещении всех ви
дов оружия массового уничтоже
ния».

Поправка
В  газете «Знамя коммунизма» i строку первой колонки следует 

от 11 апреля в статье «Лекции читать: «О реакционной сущ*
для трудящихся» (2 страница) 
допущена опечатка. Последнюю

ности религии» и 
тексте.

далее, как в

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.

Коллектив и профсоюзная организация УРСа с глу
боким прискорбием извещают о преждевременной смерти 
заместителя главного бухгалтера УРСа

Ш ЛиХТ Степана Карловича
и выносят соболезнование семье Покойного.
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